

PRESS RELEASE

Traditional European Business Evening & Reception at Tashkent International Investment Forum



Pictures from the event: <https://flic.kr/s/aHBqjCht9t>

Tashkent, Uzbekistan, 10 June 2025 — The Europe-Uzbekistan Association for Economic Cooperation co-hosted the traditional European Business Evening & Reception with the Delegation of the European Union to Uzbekistan on the sidelines of the Tashkent International Investment Forum. The high-level gathering brought together more than 250 senior representatives of European companies, international financial institutions, and the diplomatic corps alongside leading Uzbek officials and EUROUZ members.

The event featured keynote remarks by Professor Dr. Klaus Mangold, Chairman of the Board of EUROUZ; H.E. Toivo Klaar, Ambassador of the European Union to Uzbekistan; Odile Renaud-Basso, President of the European Bank for Reconstruction and Development (EBRD); and Sodiq Safojev, First Deputy Chairman of the Senate of Uzbekistan. These were followed by a high-level panel discussion moderated by Calin Anton, Managing Director at Greystar Real Estate Partners, featuring Boris Tadić,

former President of Serbia and advisor to the CEO of VEON Group; Erlan Dosymbekov, Managing Partner for Caucasus and Central Asia at EY; Eldor Mannopov, Managing Partner at Dentons Uzbekistan; and Bernard Delomenie, Senior Director at Crowe. The panel was dedicated to Uzbekistan's evolving investment climate and explored current opportunities, regulatory developments, and the increasing role of European investments in the country. The evening offered a unique platform for strategic dialogue and exchange, reinforcing Europe's long-term commitment to fostering deeper economic ties with Uzbekistan. The panel also emphasized transparency, regulatory stability, and partnership opportunities in key sectors of the economy.

This high-level event was sponsored by EUROUZ members, including EY Uzbekistan, Dentons Uzbekistan, Greystar Real Estate Partners, Mangold Consulting, Crowe, Schneider Group, Beeline Uzbekistan, and EDF. The European Business Evening reaffirmed the growing momentum of European business engagement in Uzbekistan and underscored the country's emergence as a key investment destination in Central Asia. Their support reflects a strong commitment to fostering long-term economic cooperation. The evening concluded with a dedicated networking reception, offering participants a valuable opportunity to exchange ideas and explore new avenues for collaboration.

Key Insights from our member:

"Uzbekistan is a very dynamically growing country and therefore the opportunity of informal exchange between business, diplomacy, politics and overall society is of highest important. I very much appreciate the approach by EUROUZ"

- Ulf Schneider, President & Founder



EUROUZ, the Europe - Uzbekistan Association for Economic Cooperation, is an international business association & a European Chamber of Commerce in Uzbekistan, working to provide comprehensive support to its members to understand their target market, build more robust business networks & enable a better dialogue with both public & private stakeholders. EUROUZ is a recognized European non-profit, non-commercial association with headquarters in Brussels & a full official branch office in Tashkent. Its members fully fund EUROUZ through membership fees.

Contact: info@eurouz.com

MATBUOT XABARI

Toshkent xalqaro investitsiya forumi doirasida Yevropa biznes kechasi va qabul



Tadbirdan fotolavhalar: <https://flic.kr/s/aHBqjCht9t>

Toshkent, O'zbekiston, 2025-yil 10-iyun — Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi (EUROUZ) Yevropa Ittifoqining O'zbekistondagi Delegatsiyasi bilan hamkorlikda Toshkent Xalqaro Investitsiya Forumi doirasida Yevropa biznes kechasi va qabul marosimini o'tkazdi. Ushbu yuqori darajadagi tadbirda 250 dan ortiq yevropalik kompaniyalar, xalqaro moliyaviy institutlar, diplomatik korpus vakillari, shuningdek, O'zbekiston rasmiylari va EUROUZ a'zolari ishtirok etdi.

Tadbirda EUROUZ Kuzatuv Kengashi Raisi professor doktor Klaus Mangold, Yevropa Ittifoqining O'zbekistondagi elchisi janob Toivo Klaar, Yevropa Tiklanish va Taraqqiyot Banki (YeTTB) prezidenti Odile Renaud-Basso va O'zbekiston Oliy Majlisi Senati Raisining birinchi o'rinbosari Sodiq Safoyev tomonidan asosiy nutqlar so'zlandi. Shundan so'ng Greystar Real Estate Partners bosh direktori Kalin Anton moderatorligida yuqori darajadagi panel muhokamasi bo'lib o'tdi. Panelda Serbiya sobiq prezidenti va VEON Group bosh direktori maslahatchisi Boris Tadić, Ernst & Young kompaniyasining Kavkaz va Markaziy Osiyodagi boshqaruvchi hamkori Erlan Dosymbekov, Dentons Uzbekistan boshqaruvchi

hamkori Eldor Mannopov va Crowe kompaniyasining katta direktori Bernard Delomenie ishtirok etdi. Muhokama O'zbekistonning investitsiya muhiti, mavjud imkoniyatlar, tartibga solishdagi so'nggi o'zgarishlar va Yevropa investitsiyalarining o'sib borayotgan ro'li kabi masalalarga bag'ishlandi.

Mazkur tadbir strategik muloqot va tajriba almashinuvi uchun noyob maydonchani taqdim etdi hamda Yevropaning O'zbekiston bilan chuqur iqtisodiy hamkorlikni mustahkamlashga bo'lgan uzoq muddatli sadoqatini yana bir bor tasdiqladi. Panelda shuningdek, iqtisodiyotning muhim sohalarida shaffoflik, tartibga solishdagi barqarorlik va sheriklik imkoniyatlari alohida ta'kidlandi.

Tadbir EUROUZ a'zolari — EY Uzbekistan, Dentons Uzbekistan, Greystar Real Estate Partners, Mangold Consulting, Crowe, Schneider Group, Beeline Uzbekistan va EDF tomonidan homiylik qilindi. Yevropa biznes kechasi Yevropa kompaniyalarining O'zbekistondagi faolligi ortib borayotganini ko'rsatdi hamda mamlakatning Markaziy Osiyodagi muhim investitsiya yo'nalishlaridan biriga aylanganini yana bir bor namoyon etdi. Homiylarning ko'rsatayotgan yordami uzoq muddatli iqtisodiy hamkorlikni rivojlantirishga bo'lgan mustahkam sadoqatini ifodalaydi.

Tadbir samimiy networking muloqoti bilan yakunlandi. Unda ishtirokchilar g'oya almashish va yangi hamkorlik imkoniyatlarini muhokama qilish imkoniga ega bo'lishdi.

A'zoyimizdan fikrlar:

"O'zbekiston juda dinamik rivojlanayotgan davlat bo'lib, biznes, diplomatiya, siyosat va jamiyat o'rtasidagi norasmiy muloqot imkoniyati nihoyatda muhimdir. EUROUZning yondashuvini juda qadrlayman."

— *Ulf Shnayder, Prezident va Ta'sischi*

EUROUZ — Yevropa-O'zbekiston Iqtisodiy Hamkorlik Birlashmasi — O'zbekistonda faoliyat yurituvchi xalqaro biznes assotsiatsiyasi va Yevropa Savdo-sanoat palatasi bo'lib, a'zolariga maqsadli bozorni chuqur tushunishda, mustahkam biznes aloqalarini shakllantirishda hamda davlat va xususiy sektor vakillari bilan samarali muloqotni yo'lga qo'yishda har tomonlama ko'mak berishga xizmat qiladi. EUROUZ — Bryusselda bosh ofisiga va Toshkentda to'laqonli rasmiy filialiga ega bo'lgan, Yevropada ro'yxatdan o'tgan notijorat va nohukumat tashkilot hisoblanadi. Assotsiatsiyaning faoliyati to'liq ravishda a'zolik badallari orqali moliyalashtiriladi.

Aloqa uchun: info@eurouz.com

ПРЕСС-РЕЛИЗ

Традиционный Европейский деловой вечер и приём в рамках Ташкентского международного инвестиционного форума



Фотографии с мероприятия: <https://flic.kr/s/aHBqjCht9t>

Ташкент, Узбекистан, 10 июня 2025 года — Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ) совместно с Представительством Европейского союза в Узбекистане провела традиционный Европейский деловой вечер и приём в рамках Ташкентского международного инвестиционного форума. Это высокоуровневое мероприятие собрало более 250 представителей европейских компаний, международных финансовых организаций и дипломатического корпуса, а также представителей правительства и членов EUROUZ.

Мероприятие открылось вступительными речами профессора доктора Клауса Мангольда, председателя Совета EUROUZ; Его Превосходительства Тойво Клаара, Посла Европейского союза в Узбекистане; Одиль Рено-Бассо, Президента Европейского банка реконструкции и развития (ЕБРР); и Содика Сафаева, Первого заместителя председателя Сената Республики Узбекистан.

За ними последовала панельная дискуссия высокого уровня, модератором которой выступил Калин Антон, управляющий директор Greystar Real Estate Partners. В дискуссии приняли участие:

Борис Тадич, бывший президент Сербии и советник генерального директора VEON Group; Ерлан Досымбеков, управляющий партнер ЕУ в странах Кавказа и Центральной Азии; Эльдор Маннопов, управляющий партнёр Dentons в Узбекистане; и Бернар Деломени, старший директор Crowe.

Панель была посвящена инвестиционному климату Узбекистана, обсуждались актуальные возможности, регуляторные изменения и растущая роль европейских инвестиций в стране. Вечер стал уникальной платформой для стратегического диалога и обмена мнениями, подчеркнув долгосрочную приверженность Европы к укреплению экономических связей с Узбекистаном. Особое внимание было уделено вопросам прозрачности, регуляторной стабильности и возможностям партнёрства в ключевых секторах экономики.

Это высокоуровневое мероприятие прошло при поддержке членов EUROUZ, включая EY Uzbekistan, Dentons Uzbekistan, Greystar Real Estate Partners, Mangold Consulting, Crowe, Schneider Group, Beeline Uzbekistan и EDF. Европейский деловой вечер подтвердил растущую динамику вовлеченности европейского бизнеса в Узбекистан и подчеркнул роль страны как одного из ключевых инвестиционных направлений в Центральной Азии. Поддержка со стороны этих компаний отражает их стремление к укреплению долгосрочного экономического сотрудничества. Вечер завершился нетворкинг-приёмом, предоставив участникам ценную возможность для обмена идеями и поиска новых форм взаимодействия.

Инсайты от эксперта:

«Узбекистан — это страна с очень динамичным развитием, и поэтому возможность неформального обмена мнениями между бизнесом, дипломатией, политикой и обществом в целом имеет первостепенное значение. Я высоко оцениваю подход EUROUZ».

— *Ульф Шнайдер, Президент и основатель*



Европейско-Узбекская Ассоциация по Экономическому Сотрудничеству (EUROUZ), является международной бизнес-ассоциацией и европейской торговой палатой в Узбекистане, оказывающей всестороннюю поддержку своим членам для определения их целевого рынка, установления прочных деловых связей и обеспечения диалога между государственными и частными заинтересованными сторонами. EUROUZ является признанной европейской, некоммерческой ассоциацией, полностью финансируемой членскими взносами, со штаб квартирой в Брюсселе и официально зарегистрированным филиалом в Ташкенте.

Контактная информация: info@eurouz.com